



NOTA DE PRENSA

Con motivo del Día Mundial del Farmacéutico

EL COLEGIO DE FARMACÉUTICOS DE SEVILLA CELEBRARÁ EL PRÓXIMO MARTES, 25 DE SEPTIEMBRE, UNA JORNADA DE PUERTAS ABIERTAS Y UN CIRCUITO SALUDABLE EN SU SEDE

- Esta actividad se desarrollará desde las 9.30 hasta las 14 horas en la sede de la Corporación farmacéutica, sita en calle Alfonso XII, 51
- Las personas asistentes podrán recibir consejos saludables sobre tabaquismo, adherencia a tratamientos y manejo de formas farmacéuticas complejas (caso de los inhaladores o plumas de insulina), cuidado de la piel o riesgo cardiovascular

Sevilla, 20 de septiembre de 2018.- El Colegio de Farmacéuticos de Sevilla celebrará el próximo martes, día 25 de septiembre, en horario de 9.30 a 14.00 horas, una jornada de puertas abiertas con motivo del Día Mundial del Farmacéutico que incluirá la celebración de un circuito saludable en el patio de su sede corporativa (sita en C/ Alfonso XII, 51) en el que se mostrará, a través de distintas mesas, qué servicios complementarios al medicamento (epicentro de la actividad farmacéutica) ofrecen las oficinas de farmacia de la provincia de Sevilla.

En un primer lugar, las personas asistentes serán atendidas por un equipo de farmacéuticos que, a modo de bienvenida o de 'triage', harán una entrevista a cada paciente, donde se analizarán las características del mismo, las posibles patologías que padezca o de los tratamientos que tome, y qué contenidos dispuestos a lo largo del circuito podrían ser de su especial interés.

Tras eso, se dispondrán varios espacios informativos habilitados al efecto en los que los asistentes podrán recibir consejos e información relacionados con los distintos servicios profesionales que actualmente se ofrecen en las farmacias sevillanas.

De este modo, estarán dispuestas mesas sobre tabaquismo, nutrición (en la que se ofrecerán consejos dietéticos o se podrá tomar el peso y la altura de cada persona para calcular su Índice de Masa Corporal), adherencia a tratamientos y manejo de formas farmacéuticas complejas (caso de los inhaladores o plumas de insulina), cuidado de la

piel o riesgo cardiovascular (donde se informará sobre los servicios necesarios para alcanzar objetivos terapéuticos en relación con su farmacoterapia).

“El Día Mundial del Farmacéutico, como bien dice su nombre, es una jornada internacional de celebración para nuestra profesión, llamada a ser compartida con toda la sociedad, que es la que da sentido a nuestra labor asistencial”, apunta Manuel Pérez, presidente del Colegio de Farmacéuticos de Sevilla. “Es por ello que invitamos a toda la población sevillana a que el día 25 de septiembre pase por nuestra sede y conozca de primera mano todo aquello que podemos hacer por su salud como profesionales sanitarios de referencia más cercanos y accesibles”, concluye el presidente de los farmacéuticos sevillanos.

Para más información:

Gabinete de comunicación del Colegio de Farmacéuticos de Sevilla: Manuela Hernández / Tomás Muriel (95 462 27 27 / 605 603 382)